

12月24日(金曜) 2学期 最終日

今日で2学期が終了しました。

1時間目の終業式では、校長先生から学芸会や持久走大会などの行事での頑張り、挨拶いっぱい
の東糀谷小学校のすばらしさについてお話がありました。東糀谷小学校の子どもたちみんなのやる気、協
力する気持ちが、ぐんぐん育った2学期でした。

終業式の後には、2学期お世話になった校舎の大掃除をしたり、通知表を担任から受け取ったりしまし
た。

児童の皆さん、明日から冬休みですね。健康に気を付けて過ごしてくださいね。3学期も元気に会いま
しょう！

保護者の皆様、2学期もご協力いただきありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。

よいお年をお迎えください。





12月24日(金曜) 2年 最終日





2年生の最終日。2学期のがんばりを伝えながら、「のびる子」を渡しました。
その後は、各クラス「お楽しみ」の時間でした。
冬休みは、ゆっくり休んで、リフレッシュした子どもたちに会えることを楽しみにしています。

12月24日(金曜) 5年 大掃除

2学期最後の日、各教室で大掃除を行いました。2学期使った教室に感謝しながら、みんなで協力してしっかりと綺麗にすることができました。



12月23日(木曜) 5年 国語「書き初め会練習」

1月に実施する「書き初め会」の練習を体育館で行いました。5年生が書く文字は「初日の出」です。
みんなよく集中して綺麗に書くことができました。



12月22日(水曜) 5年 道徳「信頼・友情」

道徳では、教科書にある1つの物語を題材にして、様々なテーマについて考えを深めています。今回は男女の友情をテーマにしたお話で、男女がもっと仲良くするためにはどんなことが必要なのかを話し合いました。



12月21日(火曜) 3年 書写 書き初めを成功させよう！

1月に書き初めがあります。長い紙に書くので、床に習字道具を広げ、取り組みます。
今回の書写では、床で毛筆をすることや長い紙に書くことの練習をしました。
「力のかけ方が難しい」「プロみたいでかっこいい」などの感想が出ました。
冬休み中にもお家で練習し、1月の本番で力を発揮してほしいと思います。



12月21日(火曜) 4年 「4年生フェスティバル」を開催！





4年生フェスティバルを開催しました。3年生も4年生も楽しそうに参加する様子が印象的でした。4年生のみんなは、タイトなスケジュールの中、よくここまで準備を行い、お客さんを迎えることができたと思います。人のために力を発揮することの良さや素晴らしさを学ぶことができた良い機会であったと思います。この経験から得たことも今後の自分自身に活かして行ってほしいです。大成功でした！本当によく頑張りました！！

12月21日(火曜) 5年 国語「日記」

今回は先週末に実施した「社会科見学」「クリスマスフェスティバル」「駅伝大会」をテーマにした日記を書きました。みんなで読み合い、感想を書きました。





12月21日(火曜) 5年 外国語「先生当てクイズをしよう」

外国語の時間は、事前に様々な先生に英語でインタビューをした内容に基づいて、クイズを作って発表しました。校内にいるどの先生なのかをみんな想像しながら楽しく授業を行いました。



図工室より～3年生の作品紹介～

3年生は2学期に「空き容器の変身」という題材に取り組みました。

自分が好きなテーマを決めて、紙粘土に色を練りこみ、形をつかって容器に飾りつけをしました。

一人ひとり、個性豊かな作品が出来上がりましたね。

学習の最後は、友達の作品のすてきなところを見つけて発表しました。



図工室より～6年生の作品紹介～

6年生は2学期に、生活に役立つもの(箱や本だな、貯金箱など)をつくる学習に取り組みました。1枚の板を切って、組み立て、色を塗って仕上げました。これまでに使った道具の経験を生かして、安全に気を付けながら作品をつくることができました。ぜひ家で活用していただけたらと思います



12月20日(月曜) 5年 総合「より良い未来を目指して」

SDGsの学習をスライドでまとめています。どんな発表になるのか楽しみです。



12月18日(土曜) 5・6年 駅伝大会

太田スタジアムで駅伝大会が行われました。HKJ(東糀谷)駅伝部は、この日のために練習を積み重ねてきました。ロードレースも駅伝でも、過去の記録を超える大躍進の素晴らしい記録でした。



12月17日(金曜) 5年 クリスマスフェスティバル(花火)

社会科見学の後にはPTA主催の「クリスマスフェスティバル」がありました。前半は、射的や輪投げなどの夜店を楽しみ、後半は校庭で花火大会を行いました。手持ち花火だけでなく、打ち上げ花火、ナイアガラも出てくる驚きの花火大会になりました。



12月17日(金曜) 5年 社会科見学

5年生の社会科見学では「カップヌードルミュージアム」と「川崎マリエン」に行きました。





12月17日(金曜) 4年 「4年生フェスティバルに向けて」



来週21日(火曜)に2学期最後の行事である「4年生フェスティバル」が開催されます。お客さんのことを考え、グループのみんなで意見を出し合いながら、どんどんと準備を進める姿は、頼もしかったです。当日は、お客さんとして招く3年生に楽しんでもらえるよう、「おもてなしの心」を大切に、4年生みんなで「一致団結」をし、運営していきます！

12月3週目 1年





1年1組 「ものの名まえ」

売る時と買う時の言葉に気を付けて、お店屋さんごっこをしました。

「作ったものが全部売れて嬉しかった」と喜ぶ姿に自然と笑顔になりました。

1年2組 「Viscuit」

Viscuit を使用して、プログラミングの楽しさを学びました。

ぜひ、ご家庭でも取り組んで頂ければと思います。

12月16日(木曜) 5年 理科「2学期のまとめ」

2学期の理科の学習内容が終わり、まとめの学習を行いました。2学期の学習を振り返りながら、ジャムボードやスクールタクトでまとめました。



12月16日(木曜) 5年 体育「高跳び」

体育館体育で高跳びに取り組みました。50cm、70cm、80cm と様々な高さの場を用意して、歩数を考えながら子供たちは練習していました。



12月16日(木曜) 教育長訪問

本日の5時間目は教育長訪問がありました。
各学年様々な教科でICT機器を活用した授業を行っていました。



12月15日(水曜) 5年 国語「やなせたかし」

国語の時間には「やなせたかし」の伝記を読み、やなせたかしの生き方を知ること、これからの自分の生き方について考えました。意見はスクールタクトでまとめました。



12月15日(水曜) 3年 社会「火災から人々を守る」

学校の中には、どんな消防用設備があるのかを調査しました。

消火栓、消火器、防火扉、非常階段が各階に万遍なく設置されていることが分かりました。



12月14日(火曜) 5年 体育「保健 心の健康」



5年生の保健では「心の健康」の授業を行っています。

悩みや不安を抱えたときの対処方法や発散方法などを確認しました。

教科書だけでなく、スクールタクトを使用して学習内容をまとめました。

12月14日(火曜) 四組 体育 ポール運動遊び「ボールとなかよくなろう！」

今日は気温が低く、真冬のような寒さでしたが、子どもたちは元気いっぱいです。

準備運動をしっかりとしてから、ポール運動遊びに取り組みました。

ボールに慣れるために転がしたり真上に投げてキャッチしたりしました。



12月13日(月曜) 5年 外国語「先生インタビューをしよう」

外国語の時間は、英語で「先生インタビュー」を行いました。インタビューで聞いた内容をクイズにして、学級の友達に向けて発表します。



12月11日(土曜) 5年 音楽「youtube 生配信による授業公開(2)」

学年合同による合奏「キリマンジャロ」の演奏を行いました。心を一つに演奏することはなかなか難しいですが、子供たちは一生懸命に練習していたので、素晴らしい演奏をすることができました。



12月11日(土曜) 3年 総合的な学習の時間「食べ物のひみつ教えます」発表会

国語科「すがたをかえる大豆」で学んだことを生かし、総合的な学習の時間で発展学習を行いました。調べたことをスライドにまとめ、発表しました。クイズを取り入れる工夫も素晴らしかったです。



12月6日(月曜) 4年 総合



4年生はグループに分かれて、障がいのある方について学習してきました。どのような生活をされているのか、自分たちにできることはないかなど調べ、発表しました。どのグループの発表資料も非常に工夫されており、分かりやすくみんなに伝えることができました。

12月10日(金曜) 4年生 音楽

11月末から始めた器楽合奏「茶色の小びん」の学習は、ようやくグループでの合奏ができるようになりました。

お互いの顔が見えて、お互いの音が聴こえてくるように、配置も考えるように話しました。
昨年度は、グループで合奏する状況になかったので、このような形で学習できるのは本当に久しぶりのことだと思います。
グループで合奏するためには、その前に、自分の担当する音を間違えずに演奏できるようにすることが大前提です。
グループ内で、もう少し練習が必要な友達には、指の動かし方を教えたり音の高さを確かめたりして一生懸命に教えている姿も見られました。
グループ合奏では、『自分の音は聴こえているかな？』『速さは合っているかな？』『他の楽器の音とのバランスはどうか？』など考えて進めています。
いよいよ、12月14日(火曜)がこの学習の最終回となります。家で自主的に練習している子もいます。ご家庭でのご協力もありがとうございます。次回の演奏が今から楽しみです。



12月10日(金曜) 5年 国語「youtube 生配信による授業公開」

youtube 生配信による授業公開を行いました。2時間目 2組国語「冬の俳句大会」、3時間目 1組国語「方言」についての授業でした。新型コロナウイルス対応で学校公開が実施できていないので、少しでも子供たちの頑張りを保護者の皆様にお見せできる良い機会になりました。





12月10日(金曜) 6年 糀谷中学校説明会

糀谷中学校から生徒会の先輩方がいらっしゃって学校生活について説明を下さいました。行事や学習について詳しく知ることができて、中学校へ通うことがより楽しみになりましたね。たくさん質問に答えてくださりありがとうございました。



12月9日(木曜) 5年 体育科「マット運動」





12月 1年 学習の様子





1年2組 生活 「あきとなかよし」

さつまいものつるやあさがおのつるを用いて、リース作りを行いました。

1年1組 図工 「小さなパン屋さんへようこそ」

油粘土を使って、小さなパンを作りました。ホットドック、クロワッサン、クリスマスツリーパン、思い思いのパンを作って、楽しみました。

図工室より ～5年生の作品紹介～



5年生の陶芸の作品が完成しました。

～完成までの流れ～

- (1)信楽粘土でコップやお皿の形を作る。
- (2)素焼きをする。
- (3)釉薬をかけて、本焼きをする。

今回使った釉薬は、ペルシャブルー、なまこ釉、瑠璃釉の三種類です。
家に持ち帰ったら、一度食器用洗剤で洗ってからご使用くださいね。

12月8日(水曜) 5年 家庭科「ミシンを使って」

2 学期最後の家庭科が終わりました。みんなミシンを上手に使えるようになりました。





12月8日(水曜) 教員 校内研修会「明日からつかえる レク・運動遊び」

今日は、共栄大学専任講師の篠原俊明先生をお招きして、明日から使えるレクや運動遊びについての研修会を行いました。

様々なレクや運動遊びの実技研修をし、気持ちのよい汗を流しました。

たくさん体を動かしてリフレッシュでき、仲を深められる…運動の楽しさを、東糞谷小学校の子どもたちに伝えていけたらいいなと思います。

篠原先生、ありがとうございました。



12月8日(水曜) 四組 図工「ひがしこうじやパーラーへ ようこそ!!!」

先週から紙粘土でパフェ作りに取り組んでいます。

先週は「あったらいいな、こんなパフェ」と題して、高学年は設計図をかいたり、低学年はパフェにのせたい材料を選んでコラージュして貼ったりしました。

今週は設計図をもとに、パフェの材料であるクッキー作りに挑戦しました。

高学年は作り方の説明を受け、手順を追って自分で作りました。低学年は作り方を聞いて見通しをもつてから、小グループごとにゆっくり丁寧に取り組みました。

「美味しいクッキーになあれ!」「お客さんが喜ぶといいな」と思いを込めて、楽しく活動することができました。

来週は、アイスクリームやプチケーキ屋さんになってパフェの材料を作っていきます。どんな作品ができるか楽しみです。





12月7日(火曜) 5年 国語「持久走大会振り返り」

6日の国語の時間に持久走大会の振り返りを書きました。7日には、その子供たち一人一人が書いた日記形式の振り返りをみんなで読み合いました。持久走大会への思いがよく伝わってくる素晴らしい作品でした。



12月6日(月曜) 四組 生活単元「小カブを収穫しよう」

持久走大会の後、4～6年生が小カブの収穫をしました。元気に育った小カブをお土産に持ち帰ります。ご家庭でご賞味ください。1～3年生も今週中に収穫する予定ですので、楽しみにしててくださいね。





12月6日(月曜) 持久走大会、頑張りました！！

今日は、防災公園にて持久走大会が行われました。

コロナ禍で運動する機会が減ってしまいましたが、日々の体育の学習や休み時間の遊びを工夫し、体力をつけてきました。

2年ぶりの持久走大会ということもあり、緊張でいっぱいの子、完走を目指して頑張る気持ちが漲っている子、初めての大会にワクワクしている子…気持ちは十人十色だったと思いますが、どの子もゴールを目指して一生懸命走りきることができました。

ゴール後、1～3年生は完走カード、4～6年生は着順札を受け取りました。

この持久走大会を通して、完走した達成感、運動する気持ちよさを感じてくれたらいいなと思います。

最後になりましたが、持久走大会を開催するにあたり、PTA 役員の皆様、わくわくサポーターの皆様、町内会の皆様が、会場の準備、児童の走行の見守り、片付け等に協力してくださいました。ご協力ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

本番前、各学年で校庭で準備運動とウォーミングアップをしました。寒い日でしたが、少しずつ体が温まりました。さあ、防災公園に出発です！！



1年生 はじめての じきゅうそうたいかい いっしょうけんめい はしりました！



2年生 はじめての じきゅうそうたいかい さいごまで がんばりました！



3年生 ゴールを目指して 元気に スタートをきりました！



4年生 ペース配分を考えて 最後まで頑張って走りました！



5年生 850メートル走、完走を目指して頑張りました！



6年生 小学校生活最後の持久走大会 850メートル走、全力で頑張りました！



四組 ゴールに向かって 一生懸命走りました！

